



DISTURBIOS. Santiago, Chile, julio 12.— El gobierno del general Pinochet impuso el toque de queda por cuatro horas hasta la medianoche, sin perjuicio de la prohibición del tránsito de vehículos en la madrugada, luego que manifestantes quemaran un microbús e hicieran estallar bombas en líneas férreas. Policías antidisturbios, hacen retroceder al edificio de la Universidad, a un grupo de estudiantes. (UNIFAX II DE UPI).

Afirma general E.U.:

OTAN Hipotecó Defensa por Respuesta Nuclear

LOS ANGELES, California, julio 12 (AP).— Una guerra atómica estallaría en Europa "pocos días" después de cualquier invasión soviética y a ella seguiría una guerra nuclear general "en cuestión de días", dijo Bernard W. Rogers, general del ejército

norteamericano que es el Comandante Supremo Aliado en Europa.

El general Rogers, Comandante de las Fuerzas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), dijo ayer que la falta de fuerzas convencionales propiciaría la ne-

cesidad de utilizar inicialmente armas nucleares.

"Hemos hipotecado nuestra defensa a la respuesta nuclear", expresó. Si los soviéticos invaden Europa Occidental, "en las condiciones actuales... tendría que pedir sin tardanza que se liberen armas nucleares (de alcance intermedio)... no estoy hablando de semanas, hablo de días".

El próximo pasó se produciría rápidamente, expresó Rogers a "The Angeles Times" en una entrevista durante una visita que el militar hizo a Los Angeles.

"No creo que se pueda tener una guerra limitada en Europa Occidental", dijo Rogers. "No creo que se pueda pelear largo tiempo con armas nucleares sin que el conflicto se intensifique hasta convertirse en un intercambio estratégico aquí, así que pienso otra vez que sería cuestión de días, sólo cuestión de días antes de que se produzca esa intensificación...".

"Ninguna de las partes —Favor pase a la página 31.

Imponen Toque de Queda en Chile por la Protesta

SANTIAGO DE CHILE, julio 12 (EFE).— En el día de la tercera protesta nacional como desafío al régimen militar, el gobierno del general Augusto Pinochet dispuso hoy el toque de queda durante cuatro horas.

"Ante el intento de subvertir el orden público y protagonizar actos de violencia" por sectores no identificados, el gobierno ordenó el toque de queda desde las 20 a las 24 horas locales (00:00-04:00 GMT).

Un comunicado oficial del gobierno señaló que "los organismos policiales y de seguridad han detectado en días recientes una acción concertada de distribución de panfletos en los cuales se incita directa e indirectamente a alterar el orden público en el día".

\$3.4 Millones a Comicios Salvadoreños Darán E.U.

WASHINGTON, julio 12 (UPI).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan solicitó al Congreso que apruebe la asignación de 3,4 millones de dólares para un programa computarizado, consultores y otra asistencia para la realización de las elecciones presidenciales en El Salvador.

El vocero del Departamento de Estado John Hughes, dijo que el gobierno de Reagan cree que "esta asistencia es necesaria y apropiada para ayudar a El Salvador en su transición hacia el pluralismo y

Subirán Tipos de Interés E.U.

WASHINGTON, julio 12 (EFE).— Los tipos de interés en los Estados Unidos, principales culpables de la crisis en la deuda del Tercer Mundo, serán elevados entre hoy y mañana por la Reserva Federal (Banco Central) estadounidense.

—Sin embargo, el órgano decisorio de la Reserva Federal no hará más que responder a las condiciones del mercado, donde los tipos de interés llevan varias semanas subiendo, después de un "respiro" que se prolongaba desde diciembre pasado.

Dow Jones Baja de 1200 Puntos en Nueva York

NUOVA YORK, julio 12 (UPI).— El promedio industrial del Dow Jones bajó el nivel de 1.200 hoy.

El promedio del Dow, que ganó 8.31 el lunes, bajó 17,02 para cerrar a 1.198,52, la peor baja desde que disminuyó 20,94 el 28 de junio. Este fue el peor cierre del Dow desde que llegó a 1.196,11 el 10 de junio.

El índice de la Bolsa neoyorquina bajó 1,40 para cerrar a 96,05 y el precio de una acción promedio bajó 53 centavos y el índice de Standard & Poor's 2,58, para cerrar a 165,53.

Las bajas se impusieron a las alzas 1.285-418 entre —Favor pase a la página 13.

la democracia".

La asignación de fondos fue propuesta por la Administración de Desarrollo Internacional (AID), utilizando recursos ya aprobados. El Congreso tiene un plazo de 15 días para expresar su oposición formal

al proyecto, o de lo contrario la propuesta quedará autorizada automáticamente.

AID gastó 440.000 dólares durante las elecciones constituyentes de 1982 en El Salvador. Los fondos —Favor pase a la página 13.

Misión Económica de C. Rica a El Salvador

SAN JOSE, julio 12 (ACAN-EFE).— Una misión del Banco Central de Costa Rica salió hoy hacia El Salvador y Guatemala para negociar un arreglo de pago de las deudas que por 32 millones de dólares tienen esos países con este. La misión parará primero en San Salvador, para tratar con las autoridades económicas salvadoreñas el pago de 12 millones de dólares "evitando que los problemas de pago contribuyan al deterioro del comercio bilateral".

El jueves, la misión del Banco Central llegará a

Guatemala para discutir una fórmula de pago de los 20 millones que ese país debe a Costa Rica.

Portavoces del Banco costarricense informaron que han pasado ya un proceso de intercambio y discusión entre los encargados de la deuda exterior en cada país, y que se espera un acuerdo oficial en breve.

La misión económica de Costa Rica está integrada por el subgerente del Banco Central, Rodrigo Caamaño, y el director del Departamento Financiero, Edwin Salas.

Israel Comercia con el Viejo Sistema de Trueque

JESUALÉN, julio 12 (EFE).— Ante el descenso de sus exportaciones, y en una carrera por ganar mercados no convencionales, Israel comenzó a complementar su comercio hacia Latinoamérica con el viejo sistema del trueque de mercaderías.

El éxito de tres empresas israelíes, actualmente exportando productos frescos del campo puertorriqueño a los Estados Unidos, parece haber sido el detonante de la firma de

un ambicioso tratado global de Puerto Rico con Israel para programas de desarrollo rural y agroindustrial durante los próximos diez años.

Según el vespertino "Iediot Ajronot" de Tel Aviv, el gobierno de Washington financiará esos programas, cuya formación fue firmada en Israel por Nelson Plus, Presidente del Consejo Económico y Financiero de Puerto

—Favor pase a la página 13.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

"SEXYGATE". Beverly Hills, julio 12.— El abogado Robert Steiberg, responde preguntas de los periodistas sobre 3 videotapes — que luego dió por robados— en los cuales aparecerían en "orgías" altos funcionarios norteamericanos allegados al Presidente Reagan. Los videos le fueron dados en conexión con el asesinato de la ex-modelo, Vicki Morán.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

DESAYUNO. San Luis, julio 12.— Lorraine Downes, de Nueva Zelanda, se arregla su corona mientras posa para la tradicional fotografía del "desayuno en cama" reservada para las ganadoras del título de "Miss Universe", obtenido por ella anoche.